

PRESSEMITTEILUNG

05.06.2018

Katholische Aktion Salzburg dankt der neuen Salzburger Landesregierung

Die Katholische Aktion der Erzdiözese Salzburg dankt der neuen Salzburger Landesregierung für ihre klare Haltung im Umgang mit Asylwerbern, die während ihrer Lehrlingsausbildung von Abschiebung bedroht sind, und ermutigt, sich von dieser Haltung nicht abbringen zu lassen.

„Das Verhalten der Landesregierung im Allgemeinen und von LH Wilfried Haslauer im Speziellen ist ein ermutigendes Zeichen für alle, die sich für eine menschliche Behandlung von Flüchtlingen in Österreich einsetzen“, zeigt sich KA-Präsidentin Elisabeth Mayer erfreut. *„Die Allianz aus Politik, Wirtschaft und Arbeitnehmervertretung in diesem Bereich macht Mut und zeigt den zahlreichen Ehrenamtlichen der Zivilgesellschaft, dass sie nicht immer alleine im Kampf für menschliche Regelungen bei gut integrierten Asylwerber/innen stehen.“* Gerade in einer Zeit wo viele engagierte Ehrenamtliche mit sehr belastenden Situationen bei Abschiebungen von Menschen, die sie über einen längeren Zeitraum betreut und begleitet haben, konfrontiert sind, ist das ein wichtiges Zeichen.

Die Salzburger KA-Präsidentin verweist auf die aktuelle Stellungnahme der Katholischen Aktion Österreichs zum Thema Flüchtlingspolitik vom 01.06.2018, in der es u.a. heißt:

„Zuerst investieren wir – völlig zu Recht - Zeit, Engagement und Geld in die Ausbildung von jungen Menschen, und dann bringen wir diese und uns selbst um die Früchte dieses Einsatzes. Das ist menschlicher und auch wirtschaftlicher Schwachsinn der Sonderklasse.“ Auch die Katholische Aktion Österreichs sieht in der Gewährung von Aufenthaltsgenehmigungen wie der Rot-Weiß-Rot-Karte eine Lösung.

Zur Katholischen Aktion Salzburg:

Die Katholische Aktion (KA) ist die offizielle Laienorganisation der Erzdiözese Salzburg. Die Leitung unterliegt ehrenamtlich tätigen, auf Zeit gewählten und vom Erzbischof bestätigten Katholik/innen. Teilorganisationen der KA sind u.a. die Katholische Jungschar, die Katholische Jugend, das Katholische Bildungswerk, die Katholische Männerbewegung, die Katholische Frauenbewegung, die Aktion Leben und das ABZ Itzling. In der Stadt Salzburg betreibt die KA die Jugendzentren YoCo und IGLU. Auch die großen entwicklungspolitischen Aktionen SeiSoFrei, Aktion Familienfasttag und die Dreikönigsaktion der Katholischen Jungschar befinden sich unter dem Dach der KA, ebenso der Katholische Akademiker/innenverband und die Katholische Hochschuljugend. Ehrenamtliche Präsidentin ist seit 2016 die frühere ORF-Journalistin Elisabeth Mayer.

Rückfragehinweis:

Dr. Josef Mautner: 0676 8746 7555 oder josef.mautner@ka.kirchen.net